

Liebe Kolleginnen und Kollegen der Kreise Biberach Ravensburg und Bodenseekreis.

„Wir müssen reden“,

so lautet das Motto des Sprechtages der Zahnärzte in Baden-Württemberg.

Der Sprechtag findet am 18. Juni 2024 statt.

An diesem Tag machen wir auf die Probleme aufmerksam, die heute und künftig die zahnärztliche Versorgung in Deutschland beeinträchtigen.

Wir wollen informativ mit den Abgeordneten, Landräten und Bürgermeistern aber auch mit der Presse in Dialog treten.

Wir planen keinen Streik, wir planen auch keine Protestveranstaltung, aber wir wollen gehört werden.

Die Zahnarzt-Praxen bleiben an diesem Tag geschlossen!

Bürokratie, Fachkräftemangel, Budgetierung, Nichtanpassung der GOZ seit Jahrzehnten und die Telematikinfrastruktur sind einige der Themen, die wir ansprechen wollen. Die Pensionierungswelle der Babyboomer rollt auf uns zu. Die Rahmenbedingungen für unsere jungen Kolleginnen und Kollegen für die Niederlassung sind schlecht. Dies wird zu einer reduzierten Versorgungslage nicht nur auf dem Land führen.

Die Bundes-, Landes- und Kommunal- Politiker und Politikerinnen sollen unsere Gesprächspartner sein.

Bitte reservieren Sie den 18. Juni 2024 für die Zahnärzte.

Sie können zu Ihrem Zahnarzt oder Zahnärztin gehen oder Sie nehmen meine Einladung zu einer Veranstaltung in Weingarten im Best Western im Welfen- Saal an. Geplanter Beginn ist 15 Uhr. Damit Sie uns kennenlernen können stehen wir ab 14:30 Uhr bereit.

Bitte geben Sie eine Rückmeldung, ob Sie an der Veranstaltung teilnehmen können.

Mit diesen Worten habe ich die Abgeordneten des Bundes- und Landtages, und die Landräte der Kreise Biberach Ravensburg und Bodenseekreis angeschrieben.

Am Vormittag kann jede Kollegin und jeder Kollege für sich eine eigene Aktion planen: Praxis schließen, Putztag, gemeinsame Fortbildung im Team...

Der Protesttag sollte ab jetzt mit den Patienten kommuniziert werden und Gelegenheit bieten, mit den Patienten über die Probleme zu sprechen, die uns Zahnärztinnen und Zahnärzte betreffen.

Die KZV und Kammer unterstützen uns mit Plakaten und Sprechzetteln für die Organisation in den Praxen.

Annoncen in der Presse und Ansagen im Radio wird es auch geben.

Patienten, die bereits am 18. Juni 2024 einen Termin haben, werden informiert und die Termine verschoben.

Jeder, der an einer Verbesserung in der zahnmedizinischen Versorgung interessiert ist, sollte mitmachen. Nur wenn sehr viele Kolleginnen und Kollegen teilnehmen, werden wir bei Politik und Presse Eindruck hinterlassen.

Am Ende des Jahres wird ein Protesttag nur unsere Rückzahlungen im Budget verkleinern!

Am 15. Mai 2024 plane ich ein Online-Meeting mit den Kolleginnen und Kollegen der 3 Kreise.

- **Für die Teilnahme am „Online-Meeting der Kreise Biberach, Ravensburg und Bodensee“ ist eine Anmeldung erforderlich.**

Technische Voraussetzungen für die Teilnahme am Online-Meeting:

- Stabiler Internetzugang
- Eigener PC, Laptop mit Lautsprecher oder Kopfhörer
- Wir empfehlen keine Teilnahme mit Tablet oder Handy
- Eigene E-Mail-Adresse und eigenes Endgerät je Teilnehmer

Die Anmeldung ist nur unter folgendem Link möglich:

<https://attendee.gotowebinar.com/register/4044945387996827232>

- Damit die Registrierung zum Online-Meeting abgeschlossen werden kann, bitte Ihre Daten eintragen (Name, Vorname, E-Mail-Adresse) und per „Anmelden“ abschicken.
- Bitte den Link möglichst sofort, spätestens aber bis einen Tag vor Beginn des Online-Meetings abschließen.
- Im Anschluss erhalten Sie per E-Mail den Teilnahmelink zum Online-Meeting. Bitte prüfen Sie auch Ihren E-Mail-SPAM-Ordner.
- Überprüfen Sie die Systemanforderungen, bevor Sie teilnehmen, um Verbindungsprobleme zu vermeiden.
- Öffnen Sie dann am Tage des Online-Meetings etwa 15 Minuten vor Beginn den Teilnahmelink zum Online-Meeting.
- Sie werden automatisch in den Raum geführt, sobald der Referent die Bildschirmübertragung startet.

Wer weitere Unterstützung benötigt, kann eine Mail an mich schreiben und in einer Emailgruppe aufgenommen werden. Wer seine Handy Nr. mailt, den nehme ich in eine WhatsApp Gruppe zum Sprechtag auf.

Mail an: markus.steybe@t-online.de

Wichtig für den Moment:

- Am 18. Juni 2024 Patienten ausbestellen und Sprechtag ankündigen
- Für den Vormittag eine eigene Aktion vorbereiten
- Am Nachmittag zur zentralen Veranstaltung nach Weingarten kommen
- Ab jetzt mit den Patienten und allen Bekannten über den Sprechtag reden
- Kolleginnen und Kollegen in der Nachbarschaft ansprechen und zur Teilnahme motivieren
- Die Mitarbeiterinnen aufklären und zur Teilnahme motivieren

Mit kollegialen Grüßen



Dr. Markus Steybe

Kreisvorsitzender Bodenseekreis und Vorsitzender der BZK Tübingen